
 

賑わった PTA 除草作業 
９月２５日（土）朝７時から、PTA に

よる運動場の除草作業が行われました。
休みの日の早朝にもかかわらず、約大人
８０名（うち職員１４名）子供３０名が
集まりました。私からは、はじめの挨拶
で、「ここ３年間の中では、今回一番たく
さんの方が集まってくださったそうで
す。ご協力ありがとうございます。子供
の皆さんもこんなにたくさん集まって
くれてありがとう。県内のコロナ感染段
階もステージ４から２に引き下げられ、
参観の人数制限をしなくてよいようで
す。よりよい環境でお客様を迎えられる
よう本日はよろしくお願いします。」と
話しました。 
約 1 時間の作業でしたが、多くの手で運動場整備ができたので、とてもきれいになりま

した。ご協力ありがとうございました。 
 

皆さんの支えがありがたかった運動会 
県全体のコロナ感染状況が引き下げら

れ、たくさんのお客様を迎えて、無事運動会
を開催することができました。いつもとは違
う運動会ではありましたが、子供たちもがん
ばってくれました。 
保護者の皆様においては、最後まで子供

たちのがんばりを見守っていただきありが
とうございました。また、受付のボランティ
アは５０名程いらっしゃいました（全校家庭
数の約５分の１）。制限の多い中、マナーや
ルールを守り、協力し合う大人の姿を子供た
ちに見せていただきました。子供たちは、身
近な大人から規範意識など多くを学びます。
今後も皆様と思いを共にして、大村の、福重
の明日を担う子供たちを育てていきたいと
思います。一層のご理解とご支援をお願いし
ます。 

 
タブレットの持ち帰りについて 
９月末から、いよいよタブレットの持ち帰りを始めました。まずは持ち帰ることから始

め、Wi-fi への接続テストも行いました。運動会の日の午後ということで皆さんお疲れのこ
とと思いましたが、子供だけでは難しい面があり、敢えて確実に保護者がいらっしゃるで
あろうこの日に設定しました。ご協力ありがとうございました。ここで得た情報や課題に
ついて再度検討し、本格的な持ち帰っての学習につなげていきたいと思います。 
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第３回目、今回も「初期の福重小学校」に

ついてです。 
 
１８７７年（明治１０年）頃の教科書は、

フランス語直訳で書かれていて、難しい内容
でした。しかも、国語一冊で理科、算数、地
理なども教えていました。石板や帳面なども
ない時代で，寺子屋風の教え方だったそうで
す。 

 
詳しいことを知りたい方は、上野さんの

HP「福重ホームページ（下記アドレス）」を
ご覧ください。
http://fukushige.info/index.html 

○祝 福重小１５０周年 その３ 


